



Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	VCA68
Prix	Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Villa vue mer avec tennis et grand terrain de 3647 m². Excellent emplacement à deux pas de la plage Garoupe. A quelques minutes à pieds vous avez un de plus beau plage de sable de la région. La propriété se compose de salon, salle à manger, cuisine indépendante équipée, 5 chambres, un pièce qui peut être utilisé comme bureau ou une chambre, 4 salles de bains. A rénover. La surface est actuellement environ 300m² et elle peut être agrandi jusqu'à environ 450 m². Cette possibilité d'extension est sujet à un permis de construire. Le projet de travaux d'agrandissement à titre indicatif. Une belle ...

Sea view villa with tennis and big land of 3647 m². Excellent location close to Garoupe beach. Within few minute walk you have one of the most beautiful sandy beaches in the region. The property consists of living room, dining room, independent equipped kitchen, 5 bedrooms, a room that can be used as an office or a bedroom, 4 bathrooms. To renovate. The surface is currently about 300m² and it can be extended up to approx. 450m². This possibility of extension is subject to a building permit. The project of expansion works for indication only. A great opportunity to personalize and have the ...

RIVIERA PRESTIGE PROPERTIES

5 avenue de Diane Resid. Le mont Joyeux - bâtiment Izoard 2 - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

